

## JA松任青年部

## YOUTH SITE



## 「グリーンセミナー2019開催」

（農業理解促進部）

5月11日（土）、旧松任管内の放課後児童クラブ9ヶ所、グリーンセミナーが開催されました。例年はミニトマトを定植していましたが、今年は違った事をしよう！との声からバケツでお米を育てる「バケツ稲」を行いました。

青年部から25名、児童約100名、児童クラブの先生や保護者約15名に参加頂きました。それぞれの班に分かれ開催場所の学童へ向かう中、初めての試みということもあり、参加する子どもたちの反応が気になりましたが、始まってみると「久々に泥に触った！」「土の中が暖かい」など賑やかでした。田んぼで苗を植えるわけでは無いので、泥だらけにはならないだろうと予想しましたが、終わってみると服に泥が付いている子がチラホラ…さすがは子どもたち、良い意味で予想を裏切ってくれました。

今後はバケツ稲の生育を見守り変化を感じ、収穫を楽しみにして欲しいと思います。



## 「第11回JA松任青年部ソフトボール大会開催」

（地域交流部）

第11回JA松任青年部ソフトボール大会が、6月2日（日）に

津田駒工業株松任工場グラウンドで開催されました。大会には、各地区、各支部より7チーム、100名余りの盟友が参加しました。

1試合5イニング45分以内（決勝戦は無制限）のもと、当日は9時15分より2コートに分かれてのトーナメント戦を行いました。決勝戦では、中央支部Aチームと北星支部がぶつかり、序盤から互いに点数の取り合いが続き、5回表の攻撃に北星支部が勝ち越し、優勝に王手としましたが、その裏の攻撃で中央Aが劇的にサコナラタイムリーヒットを放ち、6対5で北星支部を下し、優勝をもち取りました。

結果は、以下のとおりです。

- 優勝 中央支部A
- 準優勝 北星支部
- 第3位 西南支部石川地区



## 「東大寺領横江荘 荘園まつり」

（中央支部青年部）

5月18日（土）横江町内圃場にて「東大寺領横江荘 荘園まつり」に参加しました。

昨年、横江荘立荘1200年を機に開催されたこのイベントに協力しようと、今年是我々中央支部も古代米の田植えならびにポン菓子作りを行いました。

田植えでは泣いて拒む子供を説得し一緒に田んぼに入り、一歩一歩足を抜くのに苦労しながらもなんとか苗を植えていくといった普段はできない体験ができました。

ポン菓子作りではお馴染みの「ポンっ！」



と大きな音がなる度に子供達はとても盛り上がり、大喜びでポン菓子を手にする姿に心が癒されました。

昼食には古代米のおにぎりが振る舞われ、モチモチした食感でとても美味しくいただきました。商品化も検討されているようなので皆さんも是非ご賞味ください！

古代米を使つてのポン菓子作りが機械のトラブルによりできなかったのが心残りですが、イベントは大盛況で参加者の多くの笑顔が溢れる中、青年部として参加でき本当に良かったと思いました。

## 【サツマイモ定植】

〓宮保地区青年部〓

宮保青年部では5月12日（日）に宮保公民館子供会と毎年恒例となっているサツマイモの定植を行いました。

今年の畝作りは、平日の夕方に盟友たちが集合して作業を行いました。鋤を使つての作業は不慣れもあり難しさを実感し、耕運機の登場はその場にいた全員が歓喜に沸きました。

5月に入り良すぎるほどの好天が続いたので、畑の状態がよく子供たちと楽しくワイワイと定植を行いました。

サツマイモの収穫が今から大変楽しみです。豊作を期待しながら爽りの秋を待ちたいと思います。



## 【トウモロコシの定植】

〓石川地区青年部〓

石川地区青年部では、トウモロコシとサツマイモの定植を行いました。

5月6日（月）に水島町のビーノールハウス内で、盟友とその家族40名でトウモロコシの種約800粒の種植えを行いました。

2週間後の5月19日（日）に上安田町の畑にてトウモロコシとサツマイモの定植作業を行いました。

朝早くから地域の方に畑を耕して頂き、畝立て、マルチ張り、定植作業を盟友とその家族40名ほどで大きく育つようお願いを込めながらにぎやかに楽しく行いました。

子供達には畑の看板も作ってもらい、より愛着が湧いたのではないかと思います。

昨年はカラス被害に遭い残念な結果になりましたが、今年は鳥避けをしつかり行い地域の方においしく召し上がってもらえるよう大切に育てていきます。



## 【剣崎なんば味噌づくり】

〓林中地区青年部〓

林中青年部では毎月第3土曜日に剣崎なんば味噌を作っています。

剣崎なんばを使用しているためとても辛いですが、はちみつ等を混ぜることでマイルドな味に仕上がっています。クセになる味として地元では有名で、ごはんやきゅうりなどの野菜につけて食べるよりも味が引き立って美味しいです。

以前は直売所のまいどさんでしか販売していませんでしたが、最近売れ行きが良かったため販路を拡大して、金沢駅構内にあるAガイヤやAコープなどでも販売していますので、是非一度ご賞味ください。

